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O presidente do Partido dos Trabalhadores (PT) de Viçosa, Evandro Passos, se 

manifestou na tribuna livre na noite desta terça-feira, 13, abordando assuntos das esferas 

municipal e federal. 

  

Em seus 5 minutos, iniciou se solidarizando em nome do Partido, com os trabalhadores 

da educação da Federação de Sindicatos de Trabalhadores das Universidades Brasileiras 

(FASUBRA) e em especial, da rede estadual, na mais longa greve da história da 

categoria, pelo piso salarial. Questionou a alegação da Prefeitura sobre o projeto de lei 

nº 071/2011. Este se refere ao reajuste de 15% para os profissionais da educação, mas 

não contempla todas as categorias. O questionamento se deu na fala de que "não 

poderiam dar o reajuste para todos os profissionais pois o município não tem recursos." 

Evandro contestou o aumento do número dos cargos de confiança em contradição com a 

alegação.  “Se ao invés de aumentar, diminuíssem, sobrariam recursos para melhorar a 

qualidade da educação municipal”, comentou. 

  

  



Mencionou brevemente sobre os recursos obtidos em outra administração e que foram 

usados agora para os semáforos, as casas populares e asfaltamento. 

  

Falou, também, sobre os benefícios que deputados do Partido estão trazendo à Viçosa, 

recursos esses utilizados em "políticas públicas republicanas e não clientelistas". Os 

exemplos citados foram: a Universidade Federal, as casas populares e saneamento 

básico. 

  

Direcionando o pronunciamento para o Partido, mostrou dados indicando a ampliação 

de sua liderança na preferência dos brasileiros. Sem demérito aos demais partidos, 

justificou essa preferência: “É o Partido que mais faz pelos que mais precisam”. 

Novamente apresentando dados, exemplificou sua fala. 

  

Partindo para um âmbito ainda mais federal, falou sobre a presidente Dilma Rousseff, 

elogiando seu governo e desejando que ela siga com atitudes corajosas de combate à 

corrupção e a impunidade. 

  

Finalizando, solicitou um empenho ainda maior dos vereadores, “elogio e conclamo os 

vereadores em seu papel de fiscalizar as ações da Administração Municipal, pois a 

quantidade e a gravidade das denúncias de irregularidades que nos chegam só tem 

aumentado...” 

  

Os vereadores comentaram a participação de Evandro Passos. O presidente da Casa, 

João Batista Teixeira (PR), disse que Evandro foi bem coerente em sua fala: “Ele tem 

toda razão, não sou petista mas reconheço o trabalho”. 

 


